





その他・・・春は山菜取り、秋はキノコ採りなどテントを張り、寝袋で寝るキャンプは、鹿が遊びにきたり自然との触れ合いがとても素晴らしいものでした。

奈良に来てからは、槍ヶ岳、笠ヶ岳その他・・・槍ヶ岳での頂上では一人で登る雲の中の鉄のハシゴ・・・私は今何をしているのだろうか・・・と槍ヶ岳の映像を見るといつも思い出します。

北海道の雪の山も素晴らしいです。今はニセコは外国のようだとのこと。景色とパウダースノーは是非体験して欲しいです。

屋久島では縄文杉まで、十二時間かけて頑張ってきました。その時描いた屋久島の絵が入賞したのが嬉しくて、最近頑張っています。

北海道で始めた水彩画ですが、奈良に来てからもグループに入れてもらい、五十号を描くようになり、四年目の昨年「会員」になり、今年から頑張ろうと思っているところです。日本の景色は素晴らしいです。山が素晴らしい。四季の移り変わり、



山・川・里・・・美しいと思える間は、絵は描けますよと絵の先生に教えてもらいました。

奈良に来てよく行くのが「飛鳥」です。重なる山々・・・素晴らしいです。悠久のを感じる幸せなときです。最近、古事記、日本書紀の勉強会に参加して益々「飛鳥」が好きになりました。歴史番組も面白くてみています。そうだったのかとびっくり・・・

何しろ毎日忙しくて大変です。

八期会の皆様、これからも元気でいて欲しいと願っています。又、お会いしましょう

